

DANKSAGUNG

Beim Hinschied unseres unvergesslichen

Lukas Stoob-Kuster

2. Dezember 1931 – 11. August 2016



durften wir anlässlich seiner Beisetzung das Mitgefühl und die Anteilnahme einer grossen Zahl von Verwandten, Freunden und Bekannten entgegennehmen.

Besonders danken möchten wir:

- Herrn Pfarrer Jos. Nick
- Pastoralassistentin Esther Rüthemann für die sehr persönlichen und einfühlsamen Worte bei der Urnenbeisetzung sowie der Gestaltung des Trauergottesdienstes, ebenso dem Organisten Thomas Halter
- den Mitgliedern der Joner Faustballer sowie den Fahnen-Delegationen des TSV Jona und der Feldmusik Jona für die Begleitung zur letzten Ruhestätte
- für die vielen grosszügigen Spenden, fürs Antonius-Haus Hurden und weitere Institutionen, Gaben für späteren Grabschmuck, Karten und vor allem die tröstenden Worte.

Neben unserer Trauer möchten wir uns an die lebensfreudige Art von Lukas erinnern, in Dankbarkeit und Freude, dass es ihn gab.

Möge er nun ruhen in Frieden.

Die Trauerfamilien